

Polisi dan Masyarakat Bersatu dalam Sholat Berjamaah, Memperkuat Kedekatan dan Kebersamaan

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 26, 2023 - 16:34



Polisi dan Masyarakat Bersatu dalam Sholat Berjamaah, Memperkuat Kedekatan dan Kebersamaan

Indramayu,- Kapolsek Sliyeg Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Sutrisno, S.H., M.H., beserta anggota, melaksanakan kegiatan sholat Ashar berjamaah dan dialog aspirasi warga di Masjid Jami At Taufiqillah, Desa Tambi Lor, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu, Rabu (25/07/2023).

Hal tersebut disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno kepada awak media.

Kapolsek menyampaikan kegiatan tersebut bertujuan untuk memperkuat sinergi

antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Sliyeg.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Sliyeg menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat yang hadir.

Kapolsek mengajak masyarakat agar aktif dalam memelihara kamtibmas.

“Masyarakat diharapkan aktif membantu kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan bersinergi, peran aktif masyarakat dapat menjadi kekuatan tambahan dalam meminimalisir potensi tindak kejahatan,” kata IPTU Sutrisno.

Dikesempatan yang sama, kata Kapolsek, pihaknya juga mengingatkan agar warga berhati-hati saat memarkirkan sepeda motor mereka dan selalu menggunakan kunci ganda.

Hal itu dilakukan untuk dapat mengurangi risiko pencurian dan kehilangan kendaraan bermotor, terang Kapolsek.

“Kami juga meminta kepada masyarakat untuk segera melaporkan kepada petugas kepolisian jika terjadi gangguan Kamtibmas di sekitar lingkungan mereka. Melalui laporan yang cepat, polisi dapat merespons dan mengambil tindakan lebih lanjut untuk menjaga keamanan,” tambah Kapolsek.

Lanjut dijelaskan Kapolsek bahwa kegiatan Sholat berjamaah bersama ini menunjukkan komitmen polisi untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan membangun hubungan yang baik.

“Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin diperkuat, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis,” harap IPTU Sutrisno.